

DEPORTE
para todos

Descubre tu Provincia Activa. Noche de Estrellas y Luna. Gérgal



El pasado viernes pudimos disfrutar de una actividad inolvidable en vísperas de la lluvia de estrellas más famosa del año, las Perseidas. Pudimos disfrutar de una visión espectacular de la luna, reconocer las constelaciones más destacadas y, por supuesto, maravillarnos con las estrellas fugaces que aparecían sin avisar (...)

[+Info](#)

"Verano Deportivo 2024" Senderos al Atardecer

Dentro de las actividades de los pequeños municipios almerienses encuadradas en sus "Veranos Deportivos", cabe destacar las salidas de senderismo con recorridos al atardecer para mitigar las noches calurosas, como ha sido el caso de [Alcolea](#), [Velefique](#), [Partalao](#) o [Abla](#) (...)



[+Info](#)

Circuito Provincial de Travesías a Nado 2024 Balerna (El Ejido)

En torno a un centenar de nadadores de distintas categorías participaron en esta quinta sede del Circuito. Se celebraron tres pruebas en función de las categorías y, en todos los casos, participaron nadadores de categoría adaptada. La próxima travesía será el 17 de agosto en Balanegra (...)



[+Info](#)

Proyecto de Deporte y Salud Aquaym

Van llegando a su final estos Talleres desarrollados en los municipios de la provincia con menos de 2.000 habitantes. En 60 pueblos se han venido realizando una sesión semanal desde julio hasta mediados de agosto (5 por municipio en total). Por ejemplo en [Sufli](#), [Huécija](#) o [Velefique](#) (...)



[+Info](#)

Proyecto de Multiaventura 2024 Lunar Cable Park

Las magníficas instalaciones de Lunar Cable Park en Cuevas del Almanzora, con circuito de hinchables, kayaks, pádel surf y cable sky de iniciación, fueron testigo de un gran día de multiaventura acuática para un numeroso grupo organizado por el ayuntamiento de Benahadux (...)



[+Info](#)

Programa Almería Activa Natura. Proyecto de Multiaventura 2024



Esta edición del proyecto de Multiaventura tenemos Travesía en Kayaks desde tres lugares diferentes de la Costa de Almería. A la ya tradicional y espectacular travesía por el Cabo de Gata, este año se suman dos destinos no menos notables para la práctica del kayak, como son Mojácar y Aguadulce (...)

[+Info](#)

DEPORTE
entre todos

V Carrera de Colores Solidaria 'La Timolina'. Laujar de Andarax



Esta actividad deportiva, que anteriormente se [presentó en el Pabellón Moisés Ruiz](#), consta de una carrera-marcha solidaria a favor de la salud mental, con circuito urbano con varios puntos de colores a lo largo del trayecto. La Carrera se celebró este pasado sábado, con salida y llegada en la Ermita de la Virgen de la Salud (...)

[+Info](#)

Sigue su ejemplo: Las conexiones de un pueblo pequeño para crear un gran equipo

Nava de la Asunción, en Segovia, es la población más pequeña de España (menos de 3.000 habitantes) con un equipo en la élite del deporte, el Club Viveros Herol Balonmano Nava, participante de la Liga ASOBAL, una de las competiciones más importantes de este deporte (...)



[+Info](#)

La UNESCO pide a los Estados que inviertan masivamente en Educación Física

La UNESCO recomienda un mínimo de 2 horas semanales de educación física en Primaria y 3 horas en Secundaria. Unos objetivos que ahora están lejos de ser alcanzados por la mayoría de los Estados, según el informe "Global State of Play on Quality Physical Education" (...)



[+Info](#)

Sendero del Camino Viejo Ayuntamiento de Almería

La Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Almería ha anunciado que mantendrá abierto, hasta el próximo 9 de septiembre, el plazo de presentación de ofertas para la redacción del proyecto para la puesta en valor del sendero de un tramo del Camino Viejo y su entorno (...)



[+Info](#)

Supercross Cuevas 2024 Cuevas del Almanzora

Este evento se llevó a cabo el pasado sábado en el circuito 'El Rincón de la Bonil' en Cuevas del Almanzora. En esta edición, el torneo se llevó a cabo en horario nocturno, ofreciendo un toque especial y apasionante a la competición con una gran variedad de pruebas y eliminatorias (...)



[+Info](#)

VII Huércal Summer League. Huércal de Almería



La VII Huércal Summer League de baloncesto llegó a su fin tras un mes y medio de competición en el que los cerca de 300 participantes han disfrutado con partidos muy competidos en el marcador y, sobre todo, con la deportividad que ha reinado en este torneo veraniego (...)

[+Info](#)

DEPORTE
para siempre

Portal
Almería Juega Limpio Innova

Portal
Escuelas de Iniciación Deportiva Almería Juega Limpio

Dossier Presentación
Servicio de Deporte

MICROFORMACIÓN
SERIE DEPORTE SALUD
BEACTIVE

MICROFORMACIÓN
Serie **Innovación y Digitalización**

Portal
Almería Activa

SÍGUENOS

